DER GENERALSEKRETÄR

--

Botschaft zum Internationalen Tag des Gedenkens und Tributs an die Opfer des Terrorismus

21. August 2024

Heute gedenken wir der Opfer und Überlebenden des Terrorismus und erweisen ihnen Ehre.

Terroristische Handlungen rufen unvorstellbares Leid hervor.

Von Terrorakten zerrissene Familien und Gemeinschaften sind für immer gezeichnet.

Die ihnen zugefügten Wunden – sichtbare und unsichtbare – verheilen nie gänzlich.

Inmitten der Qual und der Tragödien werden wir zugleich auch Zeugen bemerkenswerter Resilienz und erkennen die beständige Kraft der Menschlichkeit, die uns verbindet.

Der diesjährige Leitspruch lautet: "Stimmen für den Frieden: Opfer des Terrorismus aktiv in der Fürsprache für den Frieden und der Friedensbildung".

Wir bekunden allen Opfern und Überlebenden unsere Hochachtung, so auch denjenigen, die sich entschieden haben, die eigenen Geschichten über Beharrlichkeit und Vergebung mit anderen zu teilen.

Die Erinnerung an das persönliche Trauma wachzurufen, um anderen Menschen Erfahrungen zu vermitteln, zeugt von außerordentlichem Mut.

Der heutige Tag legt uns eindringlich nahe, zuzuhören und zu lernen.

Er gemahnt uns daran, immer auch den Hoffnungsschimmer wahrzunehmen.

I. 物 nerngl dm é k h ngs 的 现 4 多 () 是 rhnmer.